

El postmodernismo influyó en la arquitectura contemporánea al desafiar los principios del modernismo y promover una mayor libertad creativa, diversidad estilística y referencia histórica en el diseño de edificios

Museo Guggenheim



# POSMODERNISMO

Solving a Problem at

El texto del párrafo

Edificio AT&T



En general, el postmodernismo abrió el camino para una arquitectura más expresiva, personalizada y adaptada a la identidad cultural de cada lugar.

es una de las obras más emblemáticas del postmodernismo arquitectónico. Su diseño rompió con la rigidez del modernismo, reintroduciendo elementos históricos con un enfoque lúdico e irónico.

Su diseño innovador ha sido clave en la transformación urbana de Bilbao, convirtiéndose en un símbolo de la ciudad y un referente de la arquitectura contemporánea

